Communiqué FFE, le 14 janvier 2025



Crédit : ©FFE/PSV

## Poney école, le dispositif fédéral qui met en avant l'équitation scolaire, fête ses 10 ans

Poney école, le dispositif fédéral qui favorise la pratique de l'équitation auprès des écoliers, fête cette année ses 10 ans. Poney école met en avant l'équitation scolaire et s'adresse aux élèves de maternelle et de primaire, avec une séance de découverte qui peut s'organiser de septembre à juillet. Une opportunité intéressante pour permettre aux plus jeunes de découvrir l'équitation et pourquoi pas de leur mettre le pied à l'étrier!

## Un dispositif qui séduit son public

Créé en 2014, le dispositif Poney école a été mis en place grâce à une convention entre la Fédération Française d'Équitation (FFE), le ministère de l'Éducation nationale et celui en charge des Sports. Il a pour objectif de promouvoir l'équitation scolaire à travers une séance de découverte, organisée entre septembre et juillet, à destination des élèves de maternelle et de primaire, encadrée par des moniteurs diplômés.

Car si l'équitation est une activité bénéfique pour les enfants – sa pratique permet de développer des aptitudes physiques, motrices et intellectuelles, d'améliorer l'équilibre et les repères dans l'espace – elle ne vient pas spontanément à l'esprit des enseignants dans la programmation des cycles sportifs.

Depuis sa création, ce sont plus de 200 000 élèves, 1 300 poney-clubs et 5 000 classes qui ont participé à l'opération. Un succès réitéré chaque année dans plusieurs écoles et l'adhésion de nouvelles qui est dû aux nombreux atouts pédagogiques apportés par l'équitation, le contact avec les poneys et la nature ainsi que l'univers du poney-club.

## Un sport particulièrement adapté pour les enfants et les écoles

La mission de l'école est de permettre un accès égalitaire à la connaissance, au développement des compétences et à la culture. La pratique sportive en fait partie et répond à ces enjeux ainsi qu'à ceux liés à la santé. L'équitation est en ce sens riche d'intérêt et coche toutes les cases : accroissement des capacités motrices et intellectuelles, prise de conscience de son corps et de son positionnement dans l'espace, catalyseur de confiance en soi...

















Communiqué FFE, le 14 janvier 2025

Au contact de l'animal, les enfants se responsabilisent, essaient de comprendre leur poney, d'anticiper ses réactions et améliorent leurs compétences comportementales, aussi appelées "soft skills". L'équitation apprend également le respect des autres, de la vie animale et du milieu naturel. Elle développe aussi le goût de l'effort ainsi que celui de l'apprentissage. Autant d'atouts qui en font une activité très complémentaire des autres activités sportives proposées et qui s'intègre parfaitement dans les programmes scolaires.

## Comment ça marche?

Les poney-clubs participants sont recensés sur le site dédié <a href="https://poneyecole.ffe.com">https://poneyecole.ffe.com</a>. Ce sont tous des clubs labellisés "Poney Club de France", un label attribué par la Fédération Française d'Équitation et reconnu auprès de l'Éducation nationale pour pouvoir proposer une activité équestre aux scolaires. Il garantit un enseignement de qualité - dispensé par des enseignants formés - et adapté aux enfants et adolescents.

Chaque établissement renseigne le programme qu'il propose et les créneaux disponibles sur le calendrier en ligne de la plateforme dédiée. Les professeurs des écoles sélectionnent ensuite le lieu, le jour et l'horaire qui leur conviennent.

Après validation définitive par le poney-club de la réservation, ce dernier reçoit le kit Poney école pour accompagner la séance découverte : un livret de huit pages adapté au niveau scolaire des élèves, deux livrets pour les moniteurs et professeurs des écoles, des diplômes, des stickers et des cartes postales invitations.

Plus d'informations sur le site ffe.com

**Contacts Presse:** 

FFE Communication – (+33 254 944 645) – communication@ffe.com Valérie Bleys – (+33 788 332 844) – valerie.bleys@vbcom.fr













